

Naturaleza y propósito de la iglesia

Pastor: Juan José Pérez

Abril 26, 2014

[Iglesia Bautista de la Gracia](#)

Santiago, República Dominicana

“18 Y acercándose Jesús, les habló, diciendo: Toda autoridad me ha sido dada en el cielo y en la tierra. 19 Id, pues, y haced discípulos de todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo, 20 enseñándoles a guardar todo lo que os he mandado; y he aquí, yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo.” - (Mateo 28:18-20)

INTRODUCCIÓN

Me gustaría en esta ocasión responder a tres preguntas relacionadas a la iglesia: (1) ¿Qué es la iglesia?; (2) ¿Para que existe la iglesia?; (3) ¿Cuáles son las estrategias de la iglesia para su comisión? La importancia de estas preguntas radica en que nos ayudan a:

1. Definir nuestras metas como iglesia.
2. Examinarnos para así ver hasta donde nos hemos desviado del plan original de Dios.

I. ¿QUÉ ES LA IGLESIA?

- Para muchos, la iglesia es simplemente una institución con estatutos y reglamentos.
- Para otros... un edificio.
- Para otros... una especie de club social para hacer amigos y andar en un ambiente sano.
- Para otros... un lugar donde acuden los domingos para cumplir con Dios.
- Para otros... un grupo de personas dedicadas a la evangelización.

Y mientras varias de estas nociones están equivocadas, otras son incompletas; ¿Qué es entonces la iglesia? Vamos a definirla en términos generales y en términos particulares a partir del testimonio Bíblico.

A. Desde una perspectiva general, la iglesia puede definirse como el segmento terrenal de:¹

1. Los hijos de Dios. Después de la caída, Dios preparó una sociedad evangélica. Esta sociedad estaba formada por los hijos espirituales de la mujer, los hijos de Dios, que se distinguen de los hijos del maligno (Génesis 3: 15). Ellos reflejaban el carácter santo, bueno y fiel de su Padre celestial. ¿Dónde está la sociedad de hombres fieles y justos ahora? En la iglesia de Cristo.

2. El pueblo de Dios. Dios prometió a Abraham que le daría una descendencia grande, como la arena del mar, con la cual haría un pacto, en el cual Dios sería su Dios y ellos serían Su pueblo. Dios cumplió de manera parcial esa promesa al sacar a Israel de Egipto y haciendo un pacto con ellos en Sinaí. Pero la promesa a Abraham se cumple de manera final en la iglesia, formada por todos los que son de la fe, como Abraham, y con quienes ha hecho un nuevo pacto.

3. El reino de Dios. En los días de David Dios estableció una teocracia, es decir, un reino divino. Pero Dios gobernaba Su pueblo a través del rey que El mismo escogía, empezando desde los días de David, un hombre conforme a Su corazón. De igual manera, la iglesia es el reinado de Dios, siendo esta gobernada por el Rey, Jesucristo, quien es su cabeza.

Así que, en términos generales, la Iglesia es el segmento terrenal de los hijos de Dios, del pueblo de Dios y del reino de Dios. Pero entendemos que estas designaciones Bíblicas de la iglesia son generales, por eso, me gustaría que viéramos una designación mas particular que encontramos en la Biblia misma.

B. Desde una perspectiva particular, podemos decir tres cosas acerca de la iglesia:

1. **La iglesia está formada por discípulos de Jesús.** Una de las designaciones mas comunes que encontramos en la Biblia para hablar de los miembros de la iglesia es “discípulos”. Jesús dijo, “Id, pues, y haced discípulos”. Es por eso que cuando revisamos el testimonio Bíblico acerca de la iglesia en sus inicios, notaremos que la descripción mas común y sencilla dada por Lucas en el libro de los Hechos es “discípulos” (Hch. 6:1-2, 7; 9:1, 19, 25-26, 38; 11:26, 29; 13:52; 14:21-22, 28; 15:10; 18:23, 27; 19:1, 9, 30; 20:1, 30; 21:4, 16).

Ahora bien, esto levanta una pregunta: ¿Qué es un discípulo? Un discípulo es uno que sigue las enseñanzas de una escuela o de una persona, aun cuando viva

¹ En esta triple división genética de la Iglesia seguimos las notas del pastor Greg Nichols.

en tiempos muy posteriores a ellos. Cuando hablamos de la iglesia hablamos de discípulos de Jesús. ¿Qué caracteriza a un discípulo de Jesús?

- Es uno que ha escuchado y creído el evangelio. Dos cosas evidencian esto: (1) Aunque Mateo 28 no lo dice explícitamente, el pasaje paralelo en Marcos 16:16 si lo hace: “Id por todo el mundo y predicad el evangelio a toda criatura”; (2) El pasaje de Mateo 28 dice “bautizándolos”, y se asume por muchos otros pasajes de la Biblia que para alguien ser bautizado debe primero creer el evangelio. El mismo Marcos 16:16, que describe también la gran comisión, dice: “El que crea y sea bautizado será salvo”. Y ¿por qué es necesario que un discípulo crea el evangelio? El evangelio es la buena noticia de quien es Jesús y de lo que hizo: El es el Hijo de Dios (Hech. 2:22), quien vino al mundo a morir por nuestros pecados (2:23), quien resucitó al tercer día para nuestra justificación (v.v. 24-32), quien ascendió a los cielos a la diestra del Padre como Señor y Cristo (v.v. 33-36), y quien regresará por segunda vez para salvar a los que le esperan (Heb. 9:28). Es por esta razón que antes de ser bautizados hay que creer, porque el bautismo es una señal de que el creyente se identifica personalmente con Jesús en Su muerte y resurrección, creyendo que sus pecados han sido perdonados.² Pero un discípulo no solo se caracteriza solamente porque ha creído que Jesús es quien dijo ser, sino también por actuar en conformidad con ello. Por eso, un discípulo también...

- Es uno que se sienta a los pies del maestro. Si una persona recibe a Jesús como Señor, entonces debe estar ahora lista para recibir las instrucciones de su Señor. A eso se refiere Jesús cuando dice en Mateo 28, nuestro pasaje clave, “enseñándoles a guardar todo lo que os he mandado”. Cuando una persona cree lo que el evangelio dice acerca de Jesús, entonces también le cree a Jesús en todo lo que dice y manda, pues no hay mayor contradicción que decir que Jesús es el Señor, y al mismo tiempo no estar dispuestos a hacer lo que El Señor manda. Por esta razón, un discípulo también se sienta a los pies del maestro a recibir instrucción. Eso es un discípulo.

Así que, en resumen, la iglesia está formada por discípulos de Jesús, personas que han creído el evangelio y como resultado, se sientan a los pies del maestro para recibir instrucción. Además...

2. **La iglesia está formada por discípulos que están unidos.** Los discípulos de Cristo no han sido llamados a vivir solos, como si fueran llaneros solitarios, sino a estar unidos. La voluntad de Cristo es que Sus discípulos estén juntos para

² Una persona que no se identifique con Jesús como Salvador y Señor, no puede ser miembro de la Iglesia local, por mas que le guste el ambiente.

estimularse al amor y a las buenas obras. Por eso, Hechos 2:44 dice, “**Todos los que habían creído estaban juntos**”. Ahora bien, ¿Qué mantiene unido a este grupo de discípulos? Lo que mantenía unidos a estos discípulos era su recepción del evangelio de Jesucristo, es decir, su identificación personal con Jesús como Salvador y Señor (Hch. 2:14-36, 41-42; 17:11). Ellos estaban juntos porque creían lo mismo acerca de Jesús y por tanto, le creían a Jesús. Además...

3. **La iglesia está formada por discípulos organizados.** Los discípulos de Cristo no solo están unidos, sino también organizados en una sociedad local (la iglesia local), gobernada por sus propios ancianos. Así lo pone Lucas en Hechos 16:14:

“Y después de anunciar el evangelio a aquella ciudad y de hacer muchos discípulos, volvieron a Listra, a Iconio y a Antioquía, confirmando los ánimos de los discípulos, exhortándoles a que permaneciesen en la fe, y diciéndoles: Es necesario que a través de muchas tribulaciones entremos en el reino de Dios. Y constituyeron ancianos en cada iglesia, y habiendo orado con ayunos, los encomendaron al Señor en quien habían creído” (Hechos. 14:21-23)

Tres cosas: (a) En el verso 21 vemos el evangelio siendo anunciado por los discípulos en la ciudad de Derbe. Por medio de la predicación se hicieron muchos discípulos allí; (b) Luego volvieron a las demás ciudades, confirmando los ánimos de los demás discípulos, exhortándoles a permanecer en la fe; (c) Luego volvieron a esas ciudades y constituyeron ancianos en cada iglesia.

En conclusión, ¿Qué es la iglesia? Es una sociedad o comunidad organizada de discípulos de Jesús, es decir, de personas que han creído el evangelio y se sientan juntos para recibir instrucción del maestro. Por esa razón, los ancianos de esta iglesia entendemos que nuestra declaración de misión debe decir con relación a nuestra identidad: “Somos una comunidad de discípulos, unidos por la fe en Jesús como Salvador y Señor”.

II. ¿PARA QUE EXISTE LA IGLESIA?

Todo lo dicho suscita una pregunta obligatoria: ¿para que existe esa comunidad de discípulos de Jesús?. Desde otra perspectiva, ¿Para que dejó Cristo Su iglesia en la tierra? La pregunta es pertinente, ya que existe mucha controversia con relación a esta pregunta en el mundo evangélico. Un sector de la iglesia entiende que la iglesia existe para establecer el reino a través de la justicia social, otro sector entiende que la iglesia existe para predicar el reino a través del evangelio. ¿Qué creemos?

A. La iglesia no existe para establecer el reino. Hay una tendencia entre muchos evangélicos, que parecen estar tan preocupados por el pobre, el necesitado y el

oprimido en la sociedad, que han hecho de la justicia social el centro de su misión como iglesia en el mundo.³ Nosotros creemos que aunque la iglesia debe ser un modelo de justicia en el mundo, haciendo el bien al necesitado, a la viuda al huérfano y al desvalido, su misión no es establecer el reino de Cristo. Y no me malentiendan con esto. Vuelvo y repito, la iglesia está llamada a vivir justamente en este presente siglo malo. Dios espera que Su iglesia se acuerde de la viuda y el huérfano, de los pobres, a los cuales siempre los tendremos con nosotros. De hecho, cuando Santiago y Pablo se encontraron en Jerusalén, y Pablo expuso ante los apóstoles el evangelio que predicaba a los gentiles, Santiago le dio su diestra en señal de compañerismo, solo le pidió que no se olvidara de los pobres (Gálatas 2:10). Pero Cristo nunca le dijo a la iglesia que instituyera el reino por estos medios. A los pobres siempre los tendremos con nosotros (Mat. 26:11). La iglesia no está en el mundo para establecer el reino por medio de la transformación de la sociedad, eso lo hará Cristo cuando regrese por segunda vez para traer el Shalom:

El enjugará toda lágrima de sus ojos, y ya no habrá muerte, ni habrá más duelo, ni clamor, ni dolor, porque las primeras cosas han pasado (Apoc. 21:4).

B. Entonces, si la iglesia no existe para establecer el reino de Dios por medio de la justicia social, ¿para que existe entonces? Jesús enseña que la iglesia existe para hacer discípulos: “Id, pues, y haced discípulos”. La pregunta obligatoria es, ¿Cómo la iglesia hace discípulos?

1. Predicando el evangelio.⁴ Marcos 16:15 dice, “Y les dijo: **Id por todo el mundo y predicad el evangelio a toda criatura**”. ¿Qué es el evangelio? La palabra evangelio significa literalmente “buenas noticias”, y se refiere a la noticia histórica de lo que Dios ha hecho por nosotros en Cristo. Esta noticia la encontramos desarrollada en Hechos 2, en el primer discurso de Pedro, donde habla de cómo Jesús, aunque menospreciado por los gobernantes del pueblo, fue confirmado por Dios a través de las señales y milagros que hizo (v. 22), de cómo murió en manos de inicuos, aunque según el plan predeterminado por Dios (v. 23), de cómo Cristo resucitó por el poder del Padre, de lo cual todos ellos fueron testigos (v.v. 24-32), y de cómo Dios le levantó y le sentó a Su diestra como Señor y Cristo (v.v. 33-36). Una síntesis de este mensaje lo tenemos en 1 Corintios 15:1-4:

³ Como fundamento para esta misión, utilizan varios pasajes escriturales que tratan el tema de la justicia social (Levítico 19:9-18; 25; Isaías 1; 58; Jeremías 22; Amos 5; Miqueas 6:8; Mateo 25:31-46; Lucas 10:25-37; 16:19-31; 2 Corintios 8-9; Santiago 1,2,5).

⁴ Escuchemos el testimonio Bíblico sobre esto:

- Marcos 13:10: “¹⁰ Pero primero el evangelio debe ser predicado a todas las naciones”.
- Marcos 16:15: “Y les dijo: Id por todo el mundo y predicad el evangelio a toda criatura. ¹⁶ El que crea y sea bautizado será salvo; pero el que no crea será condenado”.
- Hechos 1:8: “pero recibiréis poder cuando el Espíritu Santo venga sobre vosotros; y me seréis testigos en Jerusalén, en toda Judea y Samaria, y hasta los confines de la tierra”.
- Juan 20:21: “Jesús entonces les dijo otra vez: Paz a vosotros; como el Padre me ha enviado, así también yo os envío”.

“Porque yo os entregué en primer lugar lo mismo que recibí: que Cristo murió por nuestros pecados, conforme a las Escrituras; que fue sepultado y que resucitó al tercer día, conforme a las Escrituras”

La iglesia existe entonces hace discípulos dando testimonio testimonio de que en virtud de Su muerte en la cruz, Cristo compró perdón y redención; la iglesia existe, no para establecer el reino, sino para proclamar el reino, dando testimonio de que en virtud de Su obediencia perfecta, Dios ha hecho a Jesús Señor y Cristo, y toda potestad le ha sido dada a Jesús en los cielos y en la tierra, que todas las naciones le han sido dadas como herencia, y que El hará nuevas todas las cosas cuando regrese por segunda vez. A esto se refiere también Pablo cuando dice en Efesios 4:10:

“a fin de que la infinita sabiduría de Dios sea ahora dada a conocer por medio de la Iglesia”.

¿Qué tan necesario es esto? Esto es tan necesario y urgente, que aunque Dios tiene Sus escogidos de toda lengua, tribu y nación, estos no se salvarán sin la predicación del evangelio. Pablo lo pone así en Romanos 10:14-15:

¿Cómo, pues, invocarán a aquel en quien no han creído? ¿Y cómo creerán en aquel de quien no han oído? ¿Y cómo oirán sin haber quien les predique? ¿Y cómo predicarán si no son enviados? Tal como está escrito: ¡Cuan hermosos son los pies de los que anuncian el evangelio del bien

2. **Bautizando a los que creen.** Predicar el evangelio de Cristo es solo el primer paso en el discipulado cristiano, pues en segundo lugar, ¿Qué sucede con aquellos que reciben a Jesús como El es presentado en el evangelio? Jesús mismo responde, “bautizándolos en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo”. El bautismo es una ceremonia de iniciación en el pueblo de Dios, donde la persona que ha escuchado el evangelio da testimonio de que se identifica personalmente con Jesús, con Su salvación y Señorío. Esto es lo que vemos también en Hechos 2:37-41, después que Pedro predicó el evangelio:

“¿qué haremos? Y Pedro les dijo: Arrepentíos y sed bautizados cada uno de vosotros en el nombre de Jesucristo para perdón de vuestros pecados, y recibiréis el don del Espíritu Santo”.

¿Y qué sucedió entonces? Que creyeron el mensaje y como testimonio de ello se bautizaron: “Entonces los que habían recibido su palabra fueron bautizados”. ¿Qué hacemos luego con los bautizados? Eso nos lleva al tercer paso en el discipulado cristiano...

3. **Equipando a los santos.** En el pasaje de la gran comisión, luego de decir que bauticen a los que creen, Jesús agrega, “enseñándoles a guardar todo lo que os he mandado”. Una vez los nuevos discípulos se identifican con Jesús como Salvador y Señor se agregan a la iglesia, ahora les corresponde crecer el conocimiento de la voluntad de su Señor. Esto les capacitará para dos cosas generales: (a) Glorificar a Dios siendo más como Jesús, y (b) Hacer la obra del ministerio. Estos dos propósitos los podemos ver claramente en Efesios 4:11-13:

“Y El dio a algunos el ser apóstoles, a otros profetas, a otros evangelistas, a otros pastores y maestros, 12 a fin de capacitar a los santos para la obra del ministerio, para la edificación del cuerpo de Cristo; 13 hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del conocimiento pleno del Hijo de Dios, a la condición de un hombre maduro, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo”.

De modo que, el equipamiento de los santos adentro, tiene el propósito de capacitarlos para que ellos proclamen y vivan el evangelio afuera, para de esa manera hacer más discípulos. Es por eso que nuestra declaración de visión, es decir, de lo que aspiramos a ver por medio de nuestra misión es, “ver hombres y mujeres siendo transformados por el evangelio y creciendo a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo, para así cumplir con el propósito final de su existencia: la alabanza de la gloria de la gracia de Dios”. Creemos que esta visión está también conforme al plan de Dios, quien nos predestinó para que fuésemos hechos conforme a la imagen de Su Hijo y para Su gloria (Rom. 8:28-29; 2 Corintios 3:18).

La iglesia existe entonces, en términos resumidos, para hacer discípulos, dando a conocer la gloria de la gracia de Dios en Cristo, y el equipamiento de los santos es solo un paso preliminar para dicha labor. Por esa razón, nuestra declaración de misión dice lo siguiente acerca de la razón por la cual existimos como iglesia: “[existimos] para dar a conocer las riquezas de la gloria de la gracia de Dios en Jesucristo para el gozo de todas las naciones, conforme a Su propósito eterno”. Y decimos “todas las naciones” porque eso fue lo que Jesús dijo en la gran comisión, “Id, pues, y haced discípulos de todas las naciones”. Esa es la razón por la que IBG tiene que involucrarse en misiones, sea yendo o enviando, pues no fue a una organización misionera, sino a la iglesia a quien Cristo dijo, “id”.

Usted dirá, “¡Wao! Esto suena muy ambicioso. ¿Cómo puede la iglesia cumplir una comisión tan grande?”. Si la pregunta viene porque te consideras incompetente para esta labor, tienes toda la razón, pero considera esta promesa:

“y he aquí, yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo”.

No es tu fuerza lo que garantiza el éxito del evangelio, sino el poder de Cristo por medio de Su Espíritu Santo.

III. ¿CUÁLES SON LAS ESTRATEGIAS PARA LLEVAR A CABO ESTA MISIÓN?

La pregunta ahora es, Bíblicamente hablando, ¿cuáles son las estrategias Bíblicas para que la iglesia lleve a cabo la comisión que le ha sido dada? Creemos que la manera mas sencilla de responder a esta pregunta es acudiendo al registro Bíblico y ver lo que solía hacer la iglesia. Creemos que un pasaje clave es Hechos 2:42, donde se registra a lo que la iglesia se dedicaba continuamente:

“Y se dedicaban continuamente a las enseñanzas de los apóstoles, a la comunión, al partimiento del pan y a la oración”.

Hay cuatro cosas a las que en términos generales, la iglesia primitiva se dedicaba: La enseñanza apostólica, Comunión, Sacramentos y Oración (ver Hechos 2:41-42).

a. **Enseñanza Bíblica.** La iglesia se dedicaba continuamente “a las enseñanzas de los apóstoles”. Pero esto todavía suena muy general, así que, de manera específica, ¿qué abarca las enseñanzas de los apóstoles? (1) El evangelio de Cristo y (2) Los mandatos de Cristo para Sus discípulos. Esto nos lleva nuevamente a la gran comisión: “y haced discípulos de todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo, enseñándoles a guardar todo lo que os he mandado”. Ahora bien, ¿cuáles son algunos ejemplos particulares de cómo hacer esto?

- Con un ministerio de evangelismo que de manera regular salga a dar testimonio pues Jesús dijo, “id por todo el mundo y predicad el evangelio a toda criatura” (Marcos 16:15). Y este “id” asume varias formas: apoyando al equipo de evangelismo cuando va al parque o casa por casa, apoyando al hermano Francisco Luzón en la obra misionera y predicando estratégicamente el evangelio en el lugar de trabajo en el que Cristo nos ha puesto (Medicina, Taekwondo, entrenamiento de perros, avión, etc.).
- Con un púlpito fiel, pues como hemos visto, Cristo dio pastores y maestros a la iglesia “a fin de capacitar a los santos para la obra del ministerio, para la edificación del cuerpo de Cristo; 13 hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del conocimiento pleno del Hijo de Dios, a la condición de un hombre maduro, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo” (Efesios 4:11-13). De hecho, el testimonio Bíblico apunta a que esta es la herramienta principal para el equipamiento de los santos.

- Con un ministerio de discipulado que se encargue de ayudar a los nuevos discípulos a dar sus primeros pasos en la fe, pues Jesús también dijo, “enseñándoles a guardar todo lo que os he mandado” (Mateo 28:20).
- Con un ministerio de escuela dominical de adultos, que busca adaptar las verdades de la Biblia a nuestros hijo.
- Con un ministerio de consejería Bíblica, donde personas capacitadas puedan ayudar a restaurar a los caídos, tal como dice Pablo en otro lugar, “**Hermanos, aun si alguno es sorprendido en alguna falta, vosotros que sois espirituales, restauradlo en un espíritu de mansedumbre, mirándote a ti mismo, no sea que tú también seas tentado. 2 Llevad los unos las cargas de los otros, y cumplid así la ley de Cristo**” (Gálatas 6:1-2)
- Preparando hombres para la obra del ministerio, tal como dice Pablo, “**Y lo que has oído de mí en la presencia de muchos testigos, eso encarga a hombres fieles que sean idóneos para enseñar también a otros**” (2 Timoteo 2:2).

b. **Pero el recibir instrucción, aunque ocupa un lugar de preeminencia en el equipamiento, no es suficiente.** Nos necesitamos unos a otros para estimularnos al amor y a las buenas obras (Heb. 10:24). **Por esto también la iglesia se dedicaba continuamente “a la comunión”.** ¿Qué es la comunión? Bueno, podemos ver en Hechos 2 las formas que esto adopta:

- Cuidado material: “Todos los que habían creído estaban juntos y tenían todas las cosas en común; 45 vendían todas sus propiedades y sus bienes y los compartían con todos, según la necesidad de cada uno” (v.v. 44-45).
- Cuidado espiritual, dentro y fuera de estas paredes: “Día tras día continuaban unánimes en el templo y partiendo el pan en los hogares, comían juntos con alegría y sencillez de corazón, 47 alabando a Dios” (v.v. 46-47).⁵
- Ahora bien, ¿cuáles son algunos ejemplos particulares de cómo hacer esto?
- Con grupos pequeños que se reúnan fuera de la esfera de estas cuatro paredes, para juntos edificarse con el evangelio que les es común, orar unos por otros y estimularse al amor y a las buenas obras. Estos grupos pueden ser por sectores, por edades (grupos de jóvenes, adultos solteros, padres, etc); por sexo (hombres, mujeres, etc).

c. **Además de la instrucción y la comunión, la iglesia cuenta con los sacramentos, como la cena del Señor.** A esto se refiere Hechos 2 cuando dice “al

⁵ Tomas en cuenta lo que dice 1 Juan 1:3, de que nuestra comunión como hermanos esta mediada por nuestra comunión con Dios a través de Su palabra.

partimiento del pan". Esto es una manera de recordarnos que aun ya conversos, necesitamos el evangelio día a día. Si hay algo que recarga nuestras energías espirituales es venir a la mesa del Señor, y al ver el pan y el vino, recordarnos a nosotros mismos que a pesar de nuestro disparate de mes y día, seguimos siendo parte del pueblo de Dios porque el cuerpo partido de Cristo y Su sangre derramada lo garantizan.

d. **Además, contamos con otro cargador, es decir, otra fuente por la cual recobramos nuestras energías espirituales: La oración. Dice Hechos que ellos, de manera corporativa, se dedicaban continuamente "a las oraciones"**. La iglesia, dice Pablo, es casa de Dios, y Dios ha dicho en Su palabra que Su casa será llamada casa de oración. Ahora bien, ¿cuáles son algunos ejemplos particulares de cómo hacer esto?

- Reuniéndonos de manera ordinaria para orar: por las necesidades del pueblo de Dios (Ef. 6:18-19), por aquellos que están en situaciones aflictivas (Fil. 1:19), por los que están en eminencia (1 Tim. 2:1-8) y por el avance del reino sobre la tierra (Ef. 6:19; 2 Tes. 3:1-2).
- Reuniéndonos en grupos pequeños para orar por los mismos motivos anteriores.
- Con un ministerio de alabanzas que se prepare para ayudarnos a elevar a Dios sacrificios de alabanzas, frutos de labios que honren Su nombre, pues después de todo, las alabanzas son oraciones cantadas (**Hebreos 13:15**).

En fin, la iglesia existe para hacer discípulos, proclamando el evangelio, bautizando y enseñando a los discípulos todo lo que Jesús mandó. Todo esto bajo la misión de que Cristo sea formado en Sus discípulos y estos a su vez, hagan mas discípulos. ¿Y cuales estrategias ha dejado Cristo para que Su iglesia crezca a la estatura de Cristo y haga mas discípulos? En términos generales: la predicación, la comunión, los sacramentos y las oraciones. Es por esta razón que nuestro pacto de membresía dice así:

Después de haber recibido la palabra de verdad, es decir, el evangelio de la muerte, la resurrección y el Señorío de Jesús y habiendo sido bautizados en agua en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo como testimonio de nuestra identificación con Jesús, con gozo hacemos un pacto con esta iglesia local en el que convenimos:

1. Reunirnos cada día del Señor como iglesia local para recibir instrucción sobre los mandatos de Jesús y perseverar en ellos, para así adorarle en espíritu y en verdad.

2. Proclamar con nuestras palabras y con nuestro ejemplo el evangelio de Jesucristo y colaborar con nuestros recursos, dones y oraciones para el avance del mismo entre las naciones, empezando por nuestra comunidad.
3. Someternos en el Señor a las autoridades establecidas por Cristo en Su iglesia local, es decir, a nuestros pastores, y hacerles partícipes de nuestros recursos, dones y oraciones.
4. Utilizar los dones que nos han sido dados por el Espíritu Santo para edificar a nuestros hermanos.
5. Reunirnos dentro y fuera de la esfera de la iglesia para confortarnos con el evangelio y estimularnos al amor y a las buenas obras.
6. Desprendernos gozosamente de nuestros bienes para suplir las necesidades de los hermanos necesitados.
7. Reunirnos regularmente con esta Iglesia local para celebrar juntos el sacramento de la cena del Señor y recordar así la muerte de Jesús hasta el día de Su venida.
8. Reunirnos regularmente con esta Iglesia local para elevar juntos rogativas, oraciones, peticiones y acciones de gracias por la expansión y la consolidación del reino de Dios en todas las naciones.
9. ¿Qué mas decir? Dios nos ayude a echar mano de nuestra comisión, confiando en que la presencia y el poder de Cristo estarán con nosotros hasta el fin del mundo.

AMÉN